

## Jugador de la primera selección “Resto del Mundo” inauguró Escuela Municipal de Fútbol de El Quisco

La mañana de este sábado 11 de junio, se inauguró la Escuela Municipal de Fútbol Infantil y Juvenil en El Quisco, el cual congregó a distintas autoridades del mundo deportivo y comunal.

Cesar Vaccia, asesor municipal de deporte y director de la Escuela de Fútbol de El Quisco dio inicio a esta ceremonia, manifestándose contento con las proyecciones de este espacio e instó a no perder el entusiasmo, recalando que “este va a ser un aprendizaje significativo, esta escuela formativa recreativa, no tiene afanes competitivos, o sea, cualquier niño o niña, tenga o no condiciones, pero que ame el fútbol va a ser siempre bienvenido”

### Anuncio Patrocinado

Una de las figuras que visitó el Estadio Municipal Eugenio Castro fue, Luis Eyzaguirre, quien integró el equipo de la selección chilena en el Mundial de Fútbol de 1962. Este ícono del fútbol nacional, un ejemplo para los más de 40 niños y niñas que llegaron al encuentro, recalcó la importancia de no perder las ganas de jugar y mantener los estudios.

Quien también estuvo presente en la instancia fue el director regional del Instituto Nacional de Deporte IND, Mario León, quien se mostró agradecido por la creación de nuevos espacios para el desarrollo del deporte y la actividad física. “Esto es para que los chicos vengan a recrearse y que, de alguna u otra forma, después de tanto tiempo que estuvimos encerrado estas son acciones que nos llevan a que el día de mañana estos chicos y chicas puedan desarrollar el trabajo en equipo, estar con sus compañeros”, comentó el representante regional.

Jugador de la primera selección “Resto del Mundo” inauguró Escuela Municipal de Fútbol de El Quisco

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



En tanto para el alcalde de El Quisco, José Jofré Bustos, dio las gracias a los niños y niñas que participan en esta escuela y que confían en el trabajo del equipo municipal. La primera autoridad comunal destacó que “de esto se trata, tener escuelas municipales (...) en el deporte hay que invertir, no es gasto, así que a disfrutar, a pasarlo bien, a cuidar esto tan hermoso que tenemos para nuestros niños y niñas y que el deporte siempre esté primero que todo”.

Todas las disciplinas deportivas son una prioridad para el Municipio, fomentando la vida sana, superación y buenos valores. Esta escuela formativa recreativa que se lleva a cabo los sábados en la mañana, cuenta con cupos disponibles tanto en la categoría infantil como en la juvenil, a la espera de seguir creciendo y fortaleciendo los talentos quisqueños.

y tú, ¿qué opinas?